



Didier Théron inaugure Pierres Vives (Zaha Hadid) avec Shanghai Boléro

Le jeudi 13 septembre 2012, le Boléro de Didier Théron inaugurera officiellement PIERRES VIVES, en présence de son architecte Zaha Hadid, grand projet du Conseil Général de l'Hérault dédié aux savoirs et aux sports pour tous.

Après l'exposition universelle de Shanghai 2010, la compagnie Didier Théron est à nouveau au centre d'un événement d'envergure internationale, en lien avec la Chine, invitée d'honneur de cette inauguration.

Shanghai Boléro Les Femmes – 1er volet de Shanghai Boléro Triptyque créé au Festival Montpellier Danse 2011 - sera dansé par 10 femmes qui investiront sur la musique de Ravel le prestigieux édifice, pour une résonance évidente à l'œuvre de Zaha Hadid.

Première femme à obtenir le prix Pritzker (Nobel de l'architecture) en 2004, l'architecte anglo-irakienne est devenue en quelques années un véritable monument dans le monde de l'architecture, figure de proue du dé-constructivisme.

Cette invitation de la compagnie montpelliéraine s'inscrit dans la continuité des liens que Zaha Hadid entretient avec la danse contemporaine, à travers ses collaborations avec Frédéric Flamand et Charleroi Danses pour le projet Metapolis ou l'inauguration du Maxxi à Rome, cet autre grand paquebot inauguré en 2009 par Sasha Waltz et investi en 2011 par Trisha Brown.